

+++Wenn der Rallyesport in den Hintergrund rückt...+++

Wenn am Samstagmittag der Startschuss für die 11. ADAC Rallye Fränkisches Weinland 2024 und die 11. ADAC DMI Retro Rallye Fränkisches Weinland fällt, wollen wir einen Moment inne halten.

Nils... der Stiefsohn von Sepp Wiegand und Sohn von Lebensgefährtin Franziska und Vater Christian erhielt im Alter von nur acht Jahren die Schockdiagnose „Krebs“.

Nils... ein so tapferer Junge, für viele ein großes Vorbild, eine Kämpfernatur mit enormer Kraft und extremen Willen den Krebs zu besiegen... und das über einen Zeitraum von fast fünf Jahren.

Nils... motorsportbegeistert und selbst auf der Crossmaschine unterwegs, wenn es die Krankheit zuließ. Zielstrebig, vorwärts blickend... musste fast sein halbes Leben gegen den Krebs kämpfen. Ein enormer Kraftakt über die Jahre, vor allem für Nils und seine Familie.

Nils... ein Junge mit großem Herz und Verstand, vor allem aber ein wunderbarer Sohn und Bruder musste am 25.02.2024 seinen Weg in die letzte Wertungsprüfung starten. Nils wurde nur 12 Jahre alt.

Ruhe in Frieden, lieber Nils! 🌿❤️

Im Rahmen der 11. ADAC Rallye Fränkisches Weinland 2024 und die 11. ADAC DMI Retro Rallye Fränkisches Weinland erhalten alle Teilnehmer in ihren Startunterlagen einen Aufkleber (siehe Bild) zum Gedenken an diesen unglaublich tapferen Kämpfer.

"Nils wäre unheimlich stolz, bei Euch auf dem Rallyeauto mit über die Wertungsprüfungen dieser Welt zu düsen. Wir wären jedem einzelnen von Euch von Herzen dankbar, wenn die Rallyecommunity zusammenhält und Ihr Nils diese Ehre erweist" so Sepp Wiegand.

"Nils wird allen Rallyefreunden in strahlender Erinnerung bleiben und Sie vom Himmel aus beschützen".

*Der Text wurde in enger Zusammenarbeit mit Franziska Fallenstein und Sepp Wiegand erstellt und für die Veröffentlichung freigegeben.

Im Namen des AMSC Hammelburg, möchten wir Franziska und Sepp, aber auch Christoph Gerlich, herzlich für die Zusammenarbeit danken! Wir sprechen auch heute noch unser tiefes Mitgefühl aus. Wir wünschen euch weiterhin alles erdenklich Gute!

